

+ Su oferta, seguir sirviendo y trabajando con responsabilidad por Empalme

EMPALME., 21 de Septiembre de 2017.- “Seguiremos sirviendo y trabajando con responsabilidad para desarrollar, fortalecer y garantizar a los empalmenses un futuro tan grande como nuestros sueños y tan fuerte como nuestra vocación de servicio”, afirmó el alcalde Carlos Enrique Gómez Cota.

Lo anterior lo expresó en su mensaje político del Segundo Informe de Actividades 2016-2017, al realizarse la sesión solemne del Ayuntamiento de Empalme en el salón de la Sociedad Mutualista “Benito Juárez”, a partir de las 19:30 horas.

Y en representación de la Gobernadora del Estado Claudia Pavlovich Arellano, estuvo el Secretario de Salud Pública en Sonora, doctor Gilberto Ungson Beltrán.

“Siento una gran satisfacción por los logros que alcanzamos en este segundo año de gobierno, pero no estoy conforme porque sé que falta mucho por hacer, pero vamos por el camino correcto y a la vez con un gran compromiso para seguir construyendo el futuro de Empalme”, puntualizó.

Estamos cumpliendo y lo demostraremos con resultados, ahora tenemos que seguir adelante con más ímpetu y más fuerza que nunca, junto contigo, mi amiga, mi amigo empalmense. Hagamos un Empalme tan grande como nuestros sueños y tan fuerte como nuestra vocación de servicio.

Y cerró su mensaje diciendo que el poder político se construye en la confianza y la solidaridad, en el optimismo y la esperanza, en la búsqueda de la unidad y la inclusión; nunca en la rivalidad y la ambición, en la amargura o el resentimiento y menos en el odio y el enfrentamiento. Consolidemos en nuestro municipio, la unidad que demanda la

ciudadanía.

SONORA, TIERRA FÉRTIL PARA LOS NEGOCIOS

“Tratar con un gobierno honesto como el de Sonora les da confianza a los inversionistas privados para hacer negocios”, dijo el doctor Gilberto Ungson, Secretario de Salud en Sonora y representante personal de la Gobernadora del Estado, Claudia Pavlovich Arellano, en el Segundo Informe de Actividades 2016-2017 del alcalde Carlos Enrique Gómez Cota.

“En éstos momentos, dijo, Sonora tiene una de las cinco economías más importantes de México, gracias a la confianza de los inversionistas que la han convertido en una tierra fértil para las inversiones”.

Y recalcó que se está muy lejos de estar satisfechos por lo hasta ahora alcanzado, por lo que se están redoblando esfuerzos para superar nuevas metas.

“Las inversiones seguirán fluyendo hacia Empalme, como la construcción de la desalinizadora en el área del Cochórit y la construcción en Empalme del nuevo Centro de Salud Urbano y Estabilización, que por cierto, hoy se iniciaron los trabajos”

“Es gratificante ver los esfuerzos que se están haciendo desde adentro para construir un mejor futuro para los sonorenses y los empalmenses de la mano con la gobernadora del Estado, Claudia Pavlovich Arellano”, concluyó.

RESPALDAN EMPALMENSES A SU ALCALDE

Representantes de todos los sectores sociales estuvieron presentes en el Segundo Informe de Actividades 2016-2017 del Presidente Municipal Carlos Enrique Gómez Cota.

Desde empresarios hasta líderes sociales, pasando por dirigente políticos, quienes vieron el video y escucharon el mensaje político del alcalde empalmense.

Asimismo, se contó con la presencia de ex alcaldes y representantes obreros, como del Sindicato de Maquilas Empalme CTM, que encabeza Juan Rolando Corral López.

Hubo una asistencia completa en la sede de la sociedad mutualista Benito Juárez. Desde temprano comenzaron a llegar los grupos de la zona urbana y rural, que se dieron cita a este importante acto del gobierno municipal empalmense.